

**ANALISIS IMPLEMENTASI MODEL 7SMCKINSEY DALAM
STRATEGI PENGEMBANGAN USAHA PADA PT BPRS
MADINAH LAMONGAN**

SKRIPSI

oleh:

Mohammad Arif Taufiq Arrohman

NIM: G94217188



**UIN SUNAN AMPEL
S U R A B A Y A**

**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH**

2021

PERNYATAAN ORSINALITAS SKRIPSI

Saya (Mohammad Arif Taufiq Arrohman) dengan NIM G94217188,
menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini adalah asli dan benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan hasil karya orang lain yang mengatasnamakan saya, bukan hasil peniruan atau penjiplakan dari karya orang lain. Skripsi ini juga belum pernah diajukan dalam mendapatkan gelar akademik baik di Universitas Islam Negeri Sunan Ampel maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Skripsi ini tidak terdapat karya atau pendapat orang lain yang telah dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan referensi dengan menyebutkan nama penulis dan dicantumkan di daftar pustaka.
3. Pernyataan ini dibuat dengan sebenar-benarnya dan jika di kemudian hari terdapat penyimpangan dan tidak kebenaran pada pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik yang berlaku berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh.

Surabaya, 10 Mei 2021



Mohammad Arif Taufiq Arrohman
NIM. G94217188

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang ditulis oleh Mohammad Arif Taufiq Arrohman dengan NIM G94217188 ini telah diperiksa dan disetujui untuk dimunaqasahkan.

Surabaya, 20 Juni 2021

Dosen Pembimbing

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized loop at the top, followed by a series of connected strokes that form the letters 'N' and 'L' in a cursive style.

Hj. Nurlailah, SE, MM
NIP. 196205222000032001

PENGESAHAN

Skripsi yang ditulis oleh Mohammad Arif Taufiq Arrohman NIM G94217188 ini telah dipertahankan di depan sidang Majelis Munaqosah Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sunan Ampel Surabaya pada hari Kamis, 1 Juli 2021 dan dapat diterima sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan program sarjana strata satu dalam Ilmu Ekonomi Syariah

Majelis Munaqosah Skripsi

Penguji I

HJ. Nurfarida, SE., MM.
NIP. 196205222000032001

Penguji II

Dr. Sirajul Amin, S.Ag., S.S., M.E.I.
NIP. 197005142000031001

Penguji III

Dr. Ir. Muhamad Ahsan, M.M.
NIP. 196806212007011030

Penguji IV

Helmina Ardyanfitri, S.M., M.M.
NIP. 199407282019032025

Surabaya, 1 Juli 2021

Mengesahkan



Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
Dekan

Dr. H. Ah. Ali Arifin, MM
NIP. 196212141993031002



KEMENTERIAN AGAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
PERPUSTAKAAN

Jl. Jend. A. Yani 117 Surabaya 60237 Telp. 031-8431972 Fax.031-8413300
E-Mail: perpus@uinsby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika UIN Sunan Ampel Surabaya, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Mohammad Arif Taufiq Arrohman
NIM : G94217188
Fakultas/Jurusan : Ekonomi Dan Bisnis Islam/Ekonomi Syariah
E-mail address : arifmoham113@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah :

Skripsi Tesis Desertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Analisis Implementasi Model 7SMcKinsey Dalam Strategi Pengembangan Usaha Pada PT BPRS

Madinah Lamongan

beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara **fulltext** untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Surabaya, 13 Juli 2021

Penulis

(Mohammad Arif Taufiq Arrohman)

upaya BPR syariah meningkatkan profesionalitasnya, sehingga berakibat pada lambatnya aktifitas operasional serta lambat dalam merespon perubahan kondisi ekonomi yang ada (Muhammad Niltal Muna, 2015). Maka diperlukan adanya upaya peningkatan SDM melalui pengarahan di semua posisi, baik di posisi pemegang kebijakan ataupun berposisi di lapangan. Ketiga, kurang adanya koordinasi di antara BPR syariah, demikian juga dengan bank syariah dan BMT, sebagai lembaga keuangan yang memiliki tujuan syiar Islam haruslah memiliki langkah koordinasi dalam hal mendapatkan strategi yang terpadu yang dapat di implementasikan dengan tujuan untuk mengangkat perekonomian masyarakat. Oleh karena itu butuh adanya *framework* yang dapat digunakannya sebagai acuan di antara lembaga keuangan baik di tingkat kabupaten, kecamatan, desa ataupun pasar dalam keberlangsungan kegiatannya tanpa mengesampingkan keberadaan lembaga keuangan yang lain. Keempat, sebagai sebuah lembaga keuangan yang menggunakan konsep Islam tentunya juga harus bertanggung jawab terhadap nilai-nilai keIslaman masyarakat yang ada disekitar BPR syariah tersebut. Kegiatan BPR syariah di bidang keuangan terkadang dianggap masih kurang dalam melakukan aktivitas yang berhubungan dengan syiar Islam, yang dimaksud adalah bahwa kegiatan keuangan yang ada di BPR syariah diharapkan bisa mendorong untuk melahirkan kegiatan seperti majelis-majelis taklim dan semacamnya.

Selain itu, pelaksanaan evaluasi juga berpengaruh pada efektifitas sebuah organisasi pada variabel *staff* sejalan dengan hasil penelitian yang menyatakan bahwa para karyawan memiliki kinerja yang baik ketika strategi operasionalisasi (alokasi sumber daya, keterlibatan staf dan prosedur operasi) dan pelebagaan strategi (sistem Komunikasi dan penghar gaan) diikutsertakan dalam proses manajemen strategis kinerja tersebut dalam mengandalkan maksimalisasi sumber daya manusia, organisasi sumber daya dan sumber daya fisik (Simon, K & Ronoh, 2017). Tantangan dalam mempertahankan sumberdaya yang dimiliki memerlukan upaya berkelanjutan dalam perencanaan, pengembangan dan pembiayaan SDM. Namun, sistem kemampuan masing-masing SDM berbeda satu sama lain dan memerlukan strategi khusus untuk menciptaakn SDM yang terampil dimasing-masing bidang. Strategi pengelolaan SDM memerlukan pemeriksaan faktor-faktor yang mendasari kekurangan masing-masing SDM, analisis faktor-faktor penentu motivasi dan hal yang mempengaruhi kinerja setiap SDM yang ada, dan pengujian inisiatif inovatif untuk mempertahankan dan meingkatkan kompetensi dan motivasi. Berdasarkan analisis di atas, model diagnostik terperinci dibuat (Berdasarkan teori motivasi Herzberg dan kerangka kerja McKinsey 7S) untuk digunakan untuk menemukan apa yang menyediakan organisasi

meringankan beban PT BPRS Madinah dalam mencapai strategi pengembangan usaha yang telah direncanakan. Adanya proses seleksi yang dilakukan dalam proses rekrutmen memunculkan kompetensi dan potensi SDM baru, maka wajar jika SDM yang ada di PT BPRS Madinah Lamongan dapat membantu peningkatan Kinerja perusahaan, dikarenakan mereka selalu mendukung penuh setiap program-program yang direncanakan oleh HRD baik berupa program peningkatan skill yang dimiliki maupun program yang bertujuan untuk mempererat hubungan kekeluargaan yang ada, hal tersebut akhirnya menjadikan perusahaan sebagai tempat bagi setiap SDM untuk Implementasi komponen staff dengan pendekatan model 7SMcKinsey adalah strategi perencanaan dan sistem pengelolaan anggota organisasi. Luasnya wilayah kabupaten Lamongan serta ketatnya persaingan antar sesama perbankan yang ada di Lamongan, menjadi salah satu faktor penyebab perencanaan pengelolaan SDM harus dibuat dan diaplikasikan, karena pengelolaan SDM yang baik dapat menilai dan mengevaluasi kinerja dari setiap SDM yang ada, sehingga kemampuan SDM yang ada akan merata, dikarenakan hasil perbaikan dari setiap evaluasi kinerja yang dilakukan. Selain itu pengelolaan SDM yang baik mampu untuk menetapkan skill, kompetensi, kualifikasi setiap SDM yang ada dalam upaya untuk peningkatan Kinerja perusahaan melalui proses rekrutmen,

sebuah training yang berkaitan dengan aturan yang ada di perusahaan dan akan mendapatkan pelajaran mengenai dasar-dasar dan langkah yang diperlukan untuk bekerja di perusahaan. Setelah seorang karyawan sudah menguasai tugas yang diajarkan maka karyawan akan disuruh untuk melihat cara mengerjakan tugas yang lain dan nantinya akan disuruh untuk mencoba mengerjakan. Hal pertama yang harus dipikirkan dalam melakukan proses training yaitu menentukan kebutuhan dari training itu sendiri. Dalam menentukan kebutuhan dari karyawan baru PT BPRS Madinah Lamongan pertama akan menggunakan *organizational analysis* untuk mencari tahu pelatihan yang dibutuhkan dalam organisasi dimana di PT BPRS Madinah Lamongan training ditujukan kepada setiap karyawan, sedangkan *task analysis* dimana analisis ini berfokus untuk melakukan training ke karyawan dengan tujuan mencapai tujuan perusahaan dengan melihat *job descriptionnya*. Hal ini bisa dilihat saat karyawan baru masuk akan diberikan *training* yang sesuai dengan *job description* dari setiap karyawan yang ada di PT BPRS Madinah Lamongan. Ketiga *person analysis* digunakan untuk mencari tahu siapa yang membutuhkan pelatihan dan pelatihan apa yang dibutuhkan dimana analisis ini digunakan oleh PT BPRS Madinah Lamongan kepada setiap karyawan yang membutuhkan training untuk melakukan tugas di bagian masing-masing.

yang ada yang selalu berusaha menjadi *role model* bagi bawahannya dan selalu bersikap *humble* kepada setiap pegawai yang ada yang berakibat terhadap optimalnya penerapan strategi yang telah disusun, disisi lain bentuk stuktur organisasi dari PT BPRS Madinah Lamongan yang berbentuk orgaisasi fungsional juga mendukung kelancaran dari penerapan strategi yang telah disusun dikarenakan struktur organisasi fungsional sangat cocok dengan kondisi dan iklim usaha yang ada di PT BPRS Madinah Lamongan, dari beberapa komponen 7SMcKinsey yang ada di PT BPRS Madinah Lamongan memiliki keterkaitan satu sama lain dimana dalam setiap implenetasi setiap komponen yang ada selalu menyesuaikan dengan budaya perusahaan yang ada yaitu 5 nilai budaya kerja dan juga 8 nilai utama insan madinah. Hal ini sesuai dengan apa yang diungkapkan oleh Fred David dalam bukunya yang berjudul manajemen strategi bahwasannya kombinasi yang baik antara *soft elements* dan *hard elements* yang ada dalam model 7SMcKinsey, dimana *soft elements* merupakan elemen-elemen tidak dapat dilihat bentuknya secara fisik namun dampaknya dapat dirasakan secara langsung yaitu *staff, skill, style, dan shared value*, sedangkan *hard elements* yaitu elemen-elemen yang dapat dilihat secara fisik yaitu *strategy, structure* dan *system*, kombinasi yang baik antara *soft elements* dan *hard elements* yang ada pada model 7SMcKinsey dapat menimbulkan peningkatan kinerja perusahaan,

- Faturrohman, F., Syah, T. Y. R., Darmansyah, D., & Pusaka, S. (2018). Application of RBV Theory and McKinsey 7'S Model on Start-up Company. *Scientific Journal of PPI-UKM Social Sciences and Economics*, 5(1). <https://doi.org/10.27512/sjppi-ukm/ses/a17012018>
- Fauziah. (2017). *Ekonomi Islam.pdf*(pp. 34–39).
- Gampito. (2014). Pengaruh Dana Pihak Ketiga Terhadap Penyaluran Dana Perbankan Syariah Di Sumatera Barat. *Jurnal Ilmiah Syariah*, 13(1), 40–50.
- Gokdeniz, I., Kartal, C., & Komurcu, K. (2017). Strategic Assessment based on 7S McKinsey Model for a Business by Using Analytic Network Process (ANP). *International Journal of Academic Research in Business and Social Sciences*, 7(6), 342–353. <https://doi.org/10.6007/ijarbss/v7-i6/2967>
- Gulo, W. (2002). Metodologi Penelitian. In *Gramedia Widiasarana Indonesia* (VIII). Gramedia Widiasarana Indonesia.
- Harmoyo, D. (2012). Manajemen Strategi Koperasi Jasa Keuangan Mikro Syariah (KJKS) Studi Kasus di Baitul Mal Wat tamwil (BMT) Syariah Sejahtera Boyolali. *Muqtasid: Jurnal Ekonomi Dan Perbankan Syariah*, 3(2), 299. <https://doi.org/10.18326/muqtasid.v3i2.299-317>
- Hunger, J. D., & Wheelen, T. L. (1996). *Manajemen Strategis* (pertama). Andi.
- INDONESIA, P. R. (2008). *UNDANG-UNDANG REPUBLIK INDONESIA NOMOR 21 TAHUN 2008 TENTANG PERBANKAN SYARIAH. 1998*,

- Siyoto, Sandu & Sodik, A. (2015). Dasar Metodologi Penelitian Dr. Sandu
Siyoto, SKM, M.Kes M. Ali Sodik, M.A. 1. *Dasar Metodologi Penelitian*,
1–109.
- Soepardi, E. M. (2005). Pengaruh Perumusan Dan Implementasi Strategi
Terhadap Kinerja Keuangan (Survei Pada Bumn Yang Menderita Kerugian)
(Eddy Mulyadi Soepardi). *Mimbar*, *XXI*(3), 441–453.
- Sri, R. (2012). *Manajemen Strategi* (pertama). Deepublish.
- Taufiq, A. (2011). *Manajemen Strategik “Konsep dan Aplikasi.”* PT Raja
Grafindo persada.
- Tisnawati, S. E., & Kurniawan, S. (2008). *Pengantar Manajemen*. Prenada Media
Group.
- Wahyudi, R. (2020). Analisis Pengaruh CAR, NPF, FDR, BOPO dan Inflasi
terhadap Profitabilitas Perbankan Syariah di Indonesia: Studi Masa Pandemi
Covid-19. *At-Taqaddum*, *12*(1), 13. <https://doi.org/10.21580/at.v12i1.6093>
- Wheelen, T. L., & Hunger, J. D. (2004). *Strategic Management and Business
Policy* (9th ed.). Prentice Hall.
- Yulianti, D. (2017). PENERAPAN MODEL 7S MC. KINSEY DI PT.
PERKEBUNAN NUSANTARA VII (PERSERO) LAMPUNG (ANALISIS
ATAS DAMPAK BUDAYA ORGANISASI BAGI PENINGKATAN
KINERJA DI BADAN USAHA MILIK NEGARA). *Jurnal Ilmiah*

